

てんびんカップ 優勝

全力蹴球

～ロンドン五輪SP～

『熱闘一』



八月十二日（日）。東近江の「おくの運動公園」にて開催されたてんびんカップ。昨年は準優勝だったこともあり、今大会はJFCにとて言辱戦となつた。二試合を無失点で勝ち取り、一位通過を果たしたJFCは、続く三試合もしっかり勝ち抜き、決勝戦へ。

最後の試合は、前半を同点で折り返し、後半で逆転。そのままリードを守り、見事第一位に輝いた。



獲ったど～！



関係者の皆様… 今回も、強烈な暑さにも負けず、選手たちのサポートをありがとうございました。皆さん思い切手たちが見事に応えましたね…まだまだ暑さは続きますが、全員で乗り切ら

未来へつながる
アシスト



協賛・到来！

『ロンドン五輪』

八月十八日。2チームに分かれてそれぞれの試合にのぞんだJFC。ところが、激しい雷雨で試合は中止。チームJは抽選による順位決定（翌日モード）。モードにいたつては、落西浄化センターのエレベーターが止まり、駐車場ゲートのバーが上がらなくなるハブニングも。自然の脅威にはかないません…

が目立ちましたね。（吉田＆伊調、最強！）まだ、新旧交代を感じさせる場面もありました。何度もオリンピックを経験している選手と、若手と期待される選手が同じ舞台でライバルとして、あるいは仲間として栄光を目指す姿には、本当に心を打たれました。（涙・涙・涙…）私たちに感動と勇気を与えてくれるだけではなく、魂を揺さぶるほどの力があるアスリート達の闘志…すばらしいの一言につきます。

『なでしこ』
金まであと一步

決勝戦でアメリカに敗れ、ピッチに崩れたなでしこイレブン。涙にぬれた選手たちの表情は忘れられません。でも、表彰式では一転して明るく前を向いて登場。彼女たちの輝く笑顔は、まさに金メダルに値します！

男子は惜しくもメダルを逃し、四位入賞でした。（次だー気合いだー）

号外